

# Ein Ort. Irgendwo – Internationaler Karikatur-Wettbewerb zum Thema Flucht, Migration und Fluchtursachen



Mit dem internationalen Karikatur-Wettbewerb **Ein Ort. Irgendwo** hatte die EXILE-Kulturkoordination international Künstlerinnen und Künstler aufgerufen, ihre Erfahrungen, Eindrücke und Sichtweisen zum Thema Flucht und Migration in künstlerischer Form einzusenden.

Die Ausstellung zeigt nun eine Auswahl der eingesendeten Werke über die Schwierigkeiten, Hürden und den Schmerz, die Heimat und Familie zu verlassen sowie die Hoffnung auf eine bessere Zukunft. Aber sie thematisiert auch die Kritik an strukturellen Bedingungen und Hindernissen, und die Wahrnehmung unterschiedlicher, manchmal beängstigender gesellschaftlicher Reaktionen.

## 08.11.-30.11.2019

### Ausstellungseröffnung 08.11.2019 16:30 Uhr Ratssaal

Die Ausstellung im Rathaus Porta Westfalica ist geöffnet:

Montag, Dienstag und Donnerstag 8:30-16:00 Uhr

Mittwoch 8:30-12:30 Uhr

Freitag 8:30-13:00 Uhr

Kempstr. 1 32457 Porta Westfalica